

2020年4月11日

登録者の皆様へ

公益財団法人日本ハンドボール協会

会長 渥永 寛仁

日本ハンドボール協会登録のお願い

日頃より日本ハンドボール協会の事業にご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。現在、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、不要不急の外出自粛要請、テレワーク推進、休校等などにより、ハンドボールのチーム練習が全く出来ない環境下にあるかと存じます。このような中で心苦しい限りではございますが、日本ハンドボール協会登録のお願いをさせていただきます。

日本ハンドボール協会の目的は、日本におけるハンドボール競技界を統括し、代表する団体として、ハンドボール競技の普及及び振興を図り、もって、児童・青少年の健全な育成及び国民に心身の健全な発達に寄与し、体力の向上と豊かな人間性を涵養することです。目的達成のため、補助金・助成金、検定料、協賛金、寄付金、そして、みなさんから納付いただいております登録金を運営資金とし活動しております。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、1年後に延期となった第32回オリンピック競技大会（東京2020）の代表強化活動、各種国内大会、普及活動など、思うように事業活動ができない状況ではありますが、できることを最大限取り組んでおります。今こそ、みなさんと共に日本のハンドボール界を支えていきたいと願っております。そのためには、一人でも多くの方が日本協会にご登録いただくことが必要です。登録の目的は、大会に参加するためだけではありません。ぜひ、日本のハンドボール界を支えるためにご登録をお願い申し上げます。

みなさんのご登録が、日本のハンドボールの力となります！

現状に鑑み、登録期限の目途を6月末と1ヶ月遅く致しましたので、何卒ご登録をよろしくお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様とご家族・ご友人の健康を心よりお祈り申し上げます。